
Herr Capell, Schulleiter der Freiherr-vom-Stein-Schule, weist im Zusammenhang mit den 
geplanten baulichen Veränderungen an der Schule auf die Bedeutung des zu fassenden 
Beschlusses hin. 
 
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth appelliert auch im Hinblick auf Vorträge in der 
Einwohnerfragestunde sowie die Pressearbeit an die Beteiligten, eine gemeinsame Richtung von 
Schule, Politik und Verwaltung zu vertreten. 


